



Corea del Norte lanza un misil balístico intercontinental sin precedentes

- la redacción de Trompeta
- [14/7/2023](#)

Corea del Norte lanzó esta mañana una prueba de misil balístico de largo alcance que voló durante 74 minutos, el mayor tiempo de vuelo de un misil norcoreano hasta la fecha.

El misil, disparado desde la zona de Pyongyang, fue detectado por Corea del Sur alrededor de las 10 de la mañana del miércoles, según el Estado Mayor Conjunto de Corea del Sur. Alcanzó una altitud de 3.728 millas (6.000 kilómetros) y recorrió aproximadamente 621 millas (1.000 kilómetros) antes de aterrizar en el Mar de Japón.

Según algunos informes, se trataba del Hwasong-18, un misil balístico intercontinental de combustible sólido que el líder supremo norcoreano Kim Jong-un ha calificado como su arma nuclear más potente.

La respuesta de Corea del Sur y Japón: el primer ministro japonés, Fumio Kishida, y el presidente surcoreano, Yoon Suk Yeol, condenaron el lanzamiento, que tuvo lugar mientras asistían a la cumbre de la otan en Lituania.

Kishida dijo a los periodistas, "Corea del Norte ha estado lanzando misiles balísticos con una frecuencia cada vez mayor. Esa serie de acciones amenazan a nuestro país y a la región". Yeol convocó una reunión de emergencia con su comité de seguridad nacional. Ambos líderes quieren ampliar la cooperación en materia de seguridad entre Corea del Sur, Estados Unidos y Japón.

La excusa de Corea del Norte: la prueba se realizó pocos días después de que Corea del Norte acusara a los aviones espía estadounidenses de violar las leyes del espacio aéreo y condenara a Estados Unidos por enviar un submarino de propulsión nuclear a Corea del Sur. La hermana de Kim, que es integrante de la Comisión de Asuntos de Estado, advirtió el lunes que Pyongyang tomaría represalias si el ejército estadounidense volvía a violar la zona económica exclusiva de Corea del Norte. Los militares norcoreanos también amenazaron con derribar el avión espía.

Estados Unidos y Corea del Sur rechazaron las acusaciones. Un profesor de una universidad de Seúl, Leif-Eric Easley, dijo que las declaraciones de Corea del Norte formaban parte de una agenda para exagerar las amenazas externas "para conseguir apoyo interno y justificar las pruebas de armamento". Explicó cómo lo programaron intencionalmente para coordinarlo con la cumbre de la otan, que Corea del Norte ve como una "coordinación diplomática en su contra".

Un poder nuclear creciente: en 2017, el difunto columnista político Charles Krauthammer escribió en el *Washington Post*:

Dado que Pyongyang ha tenido armas nucleares y misiles balísticos durante más de una década, ¿por qué el pánico ahora? Porque Corea del Norte se dirige hacia un estallido nuclear. El régimen ha dicho abiertamente que se está apresurando a desarrollar un misil balístico intercontinental que pueda alcanzar a Estados Unidos y destruir una ciudad estadounidense con sólo que Kim Jong-un oprima un botón.

Corea del Norte logró ese objetivo poco después de que se escribiera esto, y el misil lanzado hoy es uno de los que pueden alcanzar EE UU. Los analistas creen que los misiles balísticos intercontinentales de Corea del Norte pueden volar ahora lo suficientemente lejos como para apuntar a cualquier ciudad estadounidense. Y es probable que Corea del Norte disponga de ojivas nucleares que quepan en estos cohetes. En enero de 2022, se estimaba que Corea del Norte tenía entre 45 y 55 cabezas nucleares. ¿Cuántas ha conseguido desde entonces?

Ninguna carne quedaría con vida: en una profecía sobre el tiempo del fin, Jesucristo dijo: "Y si aquellos días no fuesen acortados, nadie sería salvo; mas por causa de los escogidos, aquellos días serán acortados" (Mateo 24:22). Ahora estamos en esos días. Las armas nucleares han dado a la humanidad la capacidad de cometer auto genocidio.

Esto puede resultar angustiante si no se sabe lo que está más allá de esta profecía. Pero Cristo también elaboró al respecto, pronosticando el mayor acontecimiento que ocurrirá en el universo. En ello reside una tremenda esperanza. En su folleto gratuito [El Armagedón nuclear está 'a las puertas'](#) el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribe:

Toda esta demencia nuclear también es una parte de la señal de la Segunda Venida, ¡y la señal del fin de la era, cuando Cristo salvará a la humanidad de exterminarse a sí misma totalmente!

Conozca más: a medida que aumentan los males en el mundo, aférrase a la esperanza del regreso de Jesucristo. El tiempo es limitado para prestar atención a esta advertencia. Solicite su ejemplar gratuito de [El Armagedón nuclear está 'a las puertas'](#) para comprobar estas profecías por sí mismo.